

Le Vilain p'tit canard de la Boîte à trucs va migrer en Allemagne



Le spectacle était présenté jeudi à un public formé en majorité de membres du comité de jumelage.

La compagnie de la Boîte à trucs se produira en spectacle la semaine prochaine en Allemagne, à Wolfen-Bitterfeld, ville jumelée avec Villefontaine. Elle donnera cinq représentations de son spectacle *Le Vilain p'tit canard*, en allemand, une dans chacun des deux lycées de la ville, deux dans les écoles, et une pour les familles.

Ce jeudi 5 septembre, la compagnie se produisait au local annexe de la maison pour tous Abdellatif-Loukili, "Le petit monde des Roches", offrant une avant-première de ce spectacle à un public formé en majorité de membres du comité de jumelage.

Le comédien-narrateur, Oli-

vier Gorichon, glissait quelques sous-titrages verbaux dans les textes pour une meilleure compréhension des non initiés à la langue de Goethe. Devant lui, des décors et personnages animés signés Olivier Ferra, dessinateur de BD, sur une scénographie d'Olivier Gorichon et Christophe Carmelino, une direction d'acteurs d'Ariane Roger. Toute l'histoire du célèbre petit canard du conte d'Andersen, rejeté par tous pour sa différence, devenu par la suite un cygne magnifique, était mise en image et en texte, tout en poésie, transmettant une émotion qui se passe de la compréhension des mots.